

La democracia se defiende: Alejandro Moreno

El Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Javier Laynez, suspendió hoy, por tiempo indefinido, la aplicación del llamado Plan B Electoral impulsado por el presidente Andrés Manuel López Obrador, como alternativa a la Reforma Electoral que propuso y que fue rechazada por la Cámara de Diputados.

Ya hay reacciones, por su parte el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional, Alejandro Moreno, escribió en sus redes sociales: 'La democracia se defiende'.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21ACJEyT725eY5soQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213725&parld=75F18D3264FEE48F%213692&o=OneUp